



Ibu Kim Kardashian mengkritik Khloe karena memanggil anak-anaknya selama liburan.

Description

Mengapa Kim Kardashian Marah dengan Khloe yang Menelepon Anak-anaknya Selama Liburan

Kim Kardashian menegur saudara perempuannya, Khloe, karena menelepon anak-anaknya selama perjalanan ke Aspen. Dalam satu episode terakhir, Kim dan Khloe terlibat dalam cekcok mengenai gaya pengasuhan mereka. Perselisihan mereka bahkan terus berlanjut saat liburan ke Aspen, ketika ketegangan semakin memuncak saat makan malam.

Menurut Kim, Khloe mengganggu percakapannya terkait rencana bertemu dengan Gypsy Rose Blanchard setelah perjalanan mereka dengan menelepon putrinya, True. True bertanya kepada ibunya di telepon di mana dia berada dan sempat bercanda tentang topi bulu yang dikenakan ibunya. Kim merasa frustrasi karena Khloe terus-menerus fokus pada kehidupan di rumah sehingga sulit untuk menikmati momen bersama keluarga.

Kim juga mengakui bahwa dia tidak melarang Khloe untuk berbicara dengan anak-anaknya, namun dia merasa terganggu karena Khloe selalu memilih waktu yang seharusnya bersama keluarga untuk berhubungan dengan anak-anaknya. Kris Jenner, ibu dari kedua saudara itu, ikut memberikan pendapatnya bahwa Kim sebenarnya memiliki poin yang valid terkait situasi tersebut.

Penting untuk diingat bahwa reaksi positif dari keluarga lain juga terlihat dalam wawancara terpisah, di mana Kris mengatakan, "Aku mencintaimu dan aku tidak akan memihak, tapi Kim benar. Segera tinggalkan ponselmu dan hadir di sini bersama kami." Keseluruhan kontroversi ini menunjukkan betapa pentingnya hadir secara penuh saat bersama keluarga dan menyadari momen berharga bersama orang terkasih tanpa terganggu oleh urusan sehari-hari.

Ringkasan

Kim Kardashian kesal dengan adiknya, Khloe, karena menelepon anak-anaknya selama perjalanan

mereka ke Aspen. Pertengkaran mereka terjadi saat Khloe mengganggu percakapan Kim tentang pertemuan dengan Gypsy Rose Blanchard. Khloe memanggil putrinya, True, yang bertanya mengapa ibunya terlihat lucu. Kim merasa kesal karena Khloe terus-menerus mengganggu momen bersama keluarga dengan menelepon anak-anaknya. Apakah Anda merasa penting untuk terus berkomunikasi dengan anak-anak selama liburan? Bagaimana pendapat Anda tentang sikap Khloe dalam situasi ini? Berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark